

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 26. September 2023

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 26. September 2023 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von neun Schweizerinnen und Schweizern sowie von 67 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Nach einem kurzen Rückblick auf die Bürgergemeinderatssitzung vom 19. September nahm der Bürgerrat die noch ausstehenden Wahlen von fünf Mitgliedern der Kommission der Christoph Merian Stiftung vor. Neben den beiden bereits in der letzten Sitzung bestellten Funktionen (Präsident Dr. Lukas Faesch und Statthalterin Canan Özden) wurden folgende Kommissionsmitglieder gewählt:

Dieter Burkhard (GLP), bisher
Christian Egeler (FDP), bisher
Dr. Thomas Gelzer, Familienvertreter, bisher
Markus Lehmann (Die Mitte), bisher
Martin Lüchinger (SP), neu

In erster Lesung beriet der Bürgerrat den Leistungsauftrag für das BSB (Bürgerspital Basel) für die Jahre 2024 bis 2026 mit den Produktgruppen «Betreuung Betagte», «Integration» und «Vermögensertrag» sowie den jeweiligen Globalbudgets.

Zudem wurde die Zusammenarbeit mit der Revisionsstelle des BSB für das laufende Jahr verlängert, so wird weiterhin die PWC AG die Revision der BSB-Jahresrechnung 2023 vornehmen.

Zudem hat das Gremium sechs Unterstützungsgesuche an die Bürgergemeinde bewilligt:

- Mizmorim Kammermusik Festival, Mizmorim Kids 2024, CHF 3'000
- Neues Orchester Basel, NOB-Saison 2023/2024, CHF 4'000
- IAMANEH Schweiz, Foto-Ausstellung gegen Mädchenbeschneidung, CHF 4'000
- DOCK, Kunstraum, Archiv, Ausleihe, Jahresprogramm 2023, CHF 4'000
- Irina Georgieva, Klavierwettbewerb für Kinder und Jugendliche, CHF 2'000
- Offbeat, Openair Jazzfest Basel 2024, CHF 5'000

Auch das jährliche Treffen mit dem Fünfer-Ausschuss der Basler Zünfte, das gleichentags stattgefunden hatte, war Thema der Sitzung. U.a. äusserte man sich begeistert über die diesjährige Jungbürger:innenfeier von Mitte September.

Wie in jeder Sitzung kam auch dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Patrick Hafner, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
076 381 96 60.*